
MOTO-CROSS / Mannschafts-WM in den USA

Unter den Top-10

Die deutsche Mannschaft hat bei der Moto-Cross-WM in den USA den neunten Platz belegt und damit ihr selbst gestecktes Ziel erreicht.

Die deutsche Moto-Cross-Nationalmannschaft ist für das Moto-Cross of European Nations am Wochenende in Gaillard gut gerüstet: Bei der Mannschafts-WM in den USA fuhr das Team mit Daniel Siegl (MX-Open), Maximilian Nagl (MX1) und Marcus Schiffer (MX2) auf den neunten Platz in der Gesamtwertung.

Den Sieg holte sich der große Favorit USA mit deutlichem Vorsprung vor Frankreich und Belgien. Auf den weiteren Rängen platzierten sich Italien, Großbritannien, Spanien, Japan und etwas überraschend die Schweiz.

Im ersten Rennen (MX1 und MX2) fuhr Siegl auf Platz 26, Nagel sorgte mit Platz 39 für das Streichergebnis des deutschen Teams. Dabei ging er auf dem zweiten Platz in die dritte Runde, die er auf dem letzten Platz beendete und dann ausschied. Im Rennen 2 (MX2 und Open) belegte Schiffer den elften Rang, Siegl ging auf Position 22 durchs Ziel. Im abschließenden dritten Lauf (MX1 und Open) sicherte sich Nagel Rang 13 und Schiffer Platz 17. Ohne das Pech von Nagel im ersten Rennen wäre sogar der siebte Rang möglich gewesen. Die deutsche Mannschaft ist für Gaillard gut vorbereitet.

Erscheinungsdatum: Dienstag 25.09.2007

Quelle: <http://www.suedwest-aktiv.de/>

SÜDWEST AKTIV - Copyright 2002-2007 Südwest Presse Online-Dienste GmbH
Alle Rechte vorbehalten!

← [zurück zum Artikel](#)

← [zurück zur Ressort-Übersicht](#)